

TRAS LAS CRÍTICAS DEL PP

Alonso insiste en que los contratos del SAS “se ajustan a la legalidad”

El consejero de Salud afirma que acudirá al Parlamento si así se lo solicitan

Viernes, 11 de septiembre de 2015, a las 15:31

Redacción Médica. Sevilla

El consejero de Salud, Aquilino Alonso, ha dicho que si el Parlamento andaluz se lo pide acudirá "con mucho gusto" a dar explicaciones sobre las contrataciones con la empresa vinculada al hermano del ex gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), José Luis Gutiérrez.



Aquilino Alonso.

Así lo ha expresado durante la inauguración del nuevo centro de salud de Torredonjimeno, explicando que "todavía" no les ha llegado la solicitud de comparecencia anunciada desde el PP por entender que no eran suficientes las explicaciones ofrecidas desde la Consejería.

"Las contrataciones que se han hecho se ajustan estrictamente a la legalidad", ha insistido el titular del departamento tras las críticas vertidas por el PP.

Por su parte, el portavoz parlamentario del Grupo Popular, Carlos Rojas, ha registrado una solicitud en la Cámara pidiendo que el consejero "explique todos los contratos y si ha habido incumplimientos en la Ley de Incompatibilidades de Altos Cargos de la Administración de la Junta de Andalucía".

Con este fin, los populares pedirán asimismo vía parlamentaria la copia de todos los expedientes de los contratos realizados.